
■ 2017年　土木の日パネル展　集計

○タイトル 北の暮らしを支える土木技術 … 土木の日パネル展2017
○会　　期 平成29年 11月16日（木）・17日（金）　（2日間）
○時　　間 10：00～19：00
○開催場所 駅前通地下歩行空間　北三条交差点広場（西）
●総入場者数 16日：555名　17日：538名　　計 1093名　（2016年 695名：2日間）
●クイズ参加数 6日：253名　7日：240名　　494名　（ノベルティ700用意のうち460配布）

●ノベルティ配布状況
 ・ゴミ袋（入数500） 271　（残）229
 ・マイクロファイバークロス（入数200） 189　（残）11

●「おしゃべりサロン」参加者　　16日：（男性）　名、（女性）　名　17日：（男性）　名、（女性）　名
  （※未確認参加者数　3～4名）

○ご意見　（総数93件）
・よかった。　勉強になった。　興味深かった。　等（同意見27）
・わかりやすく、楽しく、見やすい展示でよかった。　面白かった。　等（同意見20）
・説明が聞けたのでとても良かったです。（同意見3）
・昔の図面がみられるのはおもしろかったです。土木って何？という説明がどこかにあれば。（男性30代）
・知らない事ばかり、技術の高さにびっくりです。（男性50代）
・よりビジュアルでわかりやすいパネル資料の展示をお願いします（土木関係者以外の人のために）。（男性50代）
・こんなクイズはじめて見た（私は３級障害者です）。とくにバリアフリーに関心しました。（男性70代）
・日常全くふれない問題にふれてありがたく思いました。（男性70代）
・こういうクイズ形式のイベントは楽しい。パネルもなんとなくだけど読みました。（女性30代）
・土木のことがわかりやすく写真とパネルであったのでこどもにも理解できるのでいいと思いました。（女性40代）
・道路の修繕の大切さ、管理の大切さを知りました。これからも安全管理をおねがいします。（女性40代）
・なかなか面白そうな内容と思いました。今時間がないので時間のある時ゆっくりみたいと思いました。トンネルをつくるの
は大変だなと思った。（女性50代）
・北海道の事を改めて知りました。（女性60代）
・まったく気がついていない事がほとんどで楽しく勉強になるパネル展でした。（女性70代）
・若い人の土木（技術者）なる人が少ないのは悲しいですね。社会にほこれる良い仕事だと思いますが。（女性70代）
・土木といっても幅広くいろいろな研究・工夫がなされていることを知りました。（50代）
・土木学科の学生なので楽しかった。（男性１０代）
・土木系の仕事をしているので（クイズが）簡単でした。（男性2０代）
・クイズがあったらヒントが多いので珍しい。（男性2０代）
・北国は霜柱で道路はこわれる為メンテナンスが必要です。安全に物流がおこなわれる為鹿は増え過ぎて人里に出る、又
くまは鹿を食べるのでくまも増える、ハンターを支援して増やし鹿肉で産業を興してほしい。（男性60代）
・岩見沢駅が全焼していないのは知りませんでした。（女性40代）
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・台風災害の復旧のようすが分かってよかったです。（女性40代）
・何か不思議な展示ですネ。（女性60代）

〈ご意見・ご提案〉
・パネルをＨＰで公開してほしい。（女性40代）
・土曜日にやってほしいです。家族で見たいです。（女性50代）
・パネルの内容が専門的過ぎて説明が必要だと感じました。（同意見3）
・少々暗い。（男性60代）
・全体（構成）図があるとより理解しやすい。（男性60代）
・写真に国道の号数があるが地図にＮＯがなく不明。詳細がわからない。
・点字ブロックを強いものに使って下さい。（男性60代）
・もう少しパネルの解説がほしい所があった。（女性30代）
・寒かったです。（女性30代）
・パネルクイズのヒントの場所をさがすのに苦労しました。（女性70代）
・北海道ならではの特徴を前面に出しては？（男性50代）

〈橋〉
・橋のカードが気になりました。（女性60代）
・知らなかった用語・作業・メンテなどの大変さが理解できた。白鳥大橋のＶＴＲもとても良い。この様な告知活動は大変有
意義であると思いました。（男性70代）
・橋の両端の部分が大事なのではといつも思います。（女性50代）
・橋カード初めて知りました。入手したいと思います。（女性50代）
・色々な橋のかたちがあることがわかりました。（女性50代）
・地震につよい橋の工夫がすごいと思いました。また柵の重要性もわかりました。（女性50代）
・橋カードにおどろいた！今回は昔の図面等の展示もあり興味深かった。（男性50代）
・地元の旭橋の設計図がみられてよかった。（男性2０代）
・デザイン性や構造的合理性を兼ねそなえた構造物であると知れた。（男性2０代）
〈トンネル〉
・色々なトンネルの記載があって面白かった。（男性30代）
〈コンクリート〉
・ダムカードを集めたいと思っていたので楽しかったです。（女性20代）
・ダム好きでダムカードをあつめたり、ダムを見にいったりしています。ダム以外の土木のことをしれて勉強になりました。日
勝峠の復旧状況などがわかりよかったです。（女性3０代）
・砂骨材・粗骨材のコンクリートのことなど思い出しました。（女性70代）
〈舗装〉
・交通量3000以上の舗装が厚くておどろきました。（男性20代）
・夏にアスファルト道路の穴あきを良くみますが原因は何ですか？（男性40代）
・舗装の事が分かった。（男性70代）
・アスファルト舗装の種類が良くわかった。（男性60代）
・舗装道路の何％が有事の際の軍事車輛の直接走行に耐えられるのだろうか？（60代）
・木隗舗装に興味を持った。レンガと比べた経済性・耐久性などの展示があればより良いと感じた。（男性60代）
〈道路〉
・なにげなく利用している道路にも様々な技術が用いられそれを保つために大変な苦労があることをしりました。（男性30代）
〈建設マネジメント〉
・工事は秋頃にしてほしい。（女性60代）
・道路維持は大変なことが少し分かりました。（男性70代）
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■ 会場モニター
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